
García Antón se reúne hoy con los regantes del 
Vinalopó 

La Generalitat Valenciana mantiene su tesis de que la conducción Júcar-Vinalopó, con el nuevo trazado 
desde la azud de la Marquesa en vez desde Cortes de Pallás, será una obra inútil que no interesará a 
sus potenciales usuarios, dado que considera que los regantes no la comprarán por su precio y mala 
calidad para los cultivos y los ayuntamientos poden sustituir su caudal por agua provenientes de las 
depuradoras si sólamente es para baldear calles y jardines. 

Precisamente, en la jornada de hoy se celebrará una reunión entre el conseller de Infraestructuras y 
Transportes, José Ramón García Antón y la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Marina Alta y 
Alacantí, en la que se encuentran representados también los ayuntamientos. En el encuentro se 
tratarán, entre otras cuestiones, de las ayudas europeas en materia hídrica, se hará un seguimiento de 
lo ocurrido hasta la fecha y se adoptarán decisiones sobre los pasos a seguir en el futuro inmediato. 
Lógicamente, también se tratará de la nueva situación de los convenios firmados con AcuaJúcar. 
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